

## 実りの多かった1学期 明日からの夏休み無事故で・・・

第1学期69日間が終了です。この間大きな事故等なく55名の児童が元気に活動することができました。また、運動会や遠足、宿泊学習、修学旅行と大きな行事もたくさんあり、それぞれの学習活動とおして子ども達は大きく成長することができました。これも、保護者の方々や地域の皆様のご理解ご協力の賜と感謝申し上げます。

さて、明日から子ども達は37日間の夏休みに入ります。終業式で子ども達には、2つのことを話しました。一つは、長期の休みだからこそ取り組むことができることにチャレンジすることです。ご家庭でもお子さんと何に取り組むのかぜひ話し合ってみてください。そして、もう一つは、病気をしないで無事故で過ごすことです。夏休み中、規則正しい生活を崩さずに、交通ルールを守って元気に過ごしてほしいです。第2学期始業式に、真っ黒に日焼けした元気な顔で戻ってくることを楽しみにしています。

### 高郷ふるさと学（3年生）

7月8日(月)特別非常勤講師の岩崎先生を講師にお招きして、3年生が総合の学習「ふるさと学」で高郷伝説の地を見学してきました。「小野野塚」や「蛇石」「おぼ清水」「化粧清水」等を見て回りました。そして、見学しながら高郷に伝わる伝説を教えて頂きました。この学習をおして、郷土である高郷町の歴史の奥深さを知ることができたようです。



岩崎先生の説明を聞く子ども達

### うさぎとのふれあい会（1、2年生）

7月16日(火)1、2年生が生活科の学習で「うさぎにふれあう会」を行いました。会津保健所の2名の方を講師に招いてうさぎについて学習した後、本校で飼育しているうさぎを実際に抱きいたり、心音を聞いたりしました。子ども達は、うさぎの心音を聞いて「凄く速い！」と驚いてしていました。この学習をおして命の尊さについて実感できたようです。



うさぎの心音を聞く子ども達

### かたくり荘・高郷こども園訪

4年生が総合の福祉の学習で「かたくり荘」を訪問しました。準備していった紙芝居や音楽のプレゼントを行った後、一緒に折り紙をして楽しみました。三世代家族が多い高郷の子ども達は、お年寄りとの交流も、とても上手に行うことができました。



鍵盤ハーモニカの演奏

### PTA奉仕作業協力のお願い

今年度第2回目のPTA奉仕作業を下記のとおり行います。夏休み中の活動で、市民水泳大会と重なりますがご協力よろしくお願ひします。

なお、当日は除草作業が中心となりますので、草刈り機をお持ちの方は、ご持参くださいますようお願いします。

期日 令和元年8月18日(日) 午前6時より

### かもメールを頂きました

校医である佐原病院理事長様・高郷郵便局様・只見郵便運送会社様・田代数雄様より、暑中見舞い用に児童一人あたり3枚の「かもメールはがき」をいただきました。メール等が主流になり手紙を書く機会が少なくなっている子ども達に、少しでも手紙を書く経験してほしいとの思いからの提供いただきました。夏休みに、ご家庭でぜひ暑中見舞いを書く経験をさせて頂きたいと思ひます。



いただいたかもメールはがき

